

POLSEK

Kapolsek Nyalindung Akp Joko Susanto Hadiri Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Hasil Penghitungan Suara di Nyalindung Sukses Meski Penuh Tantangan

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Feb 20, 2024 - 11:19



Pada hari Selasa, tanggal 20 Februari 2024, sebuah panggung demokrasi telah dibuka di Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Gudang Logistik PPK Nyalindung menjadi saksi sejarah bagi rapat pleno terbuka yang mempertemukan 60 pemangku kepentingan, mulai dari tokoh masyarakat hingga perwakilan partai politik.

Dalam suasana khidmat, acara dimulai dengan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya, diikuti dengan pembacaan doa yang menggema memohon kelancaran dan keberkahan bagi seluruh proses. Tak ketinggalan, sambutan hangat dari para tokoh, seperti Ketua PPK Nyalindung, Irvan Teguh Ramdani, dan Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, memberikan semangat tersendiri bagi jalannya rapat.

Penuh dengan harapan dan tekad, rapat pleno kemudian dibuka secara resmi oleh Ketua PPK Nyalindung dan Sekmat Nyalindung. Mereka menegaskan komitmen untuk menjalankan proses ini dengan integritas dan profesionalisme tinggi.

Tak hanya itu, kehadiran Forkopimcam Nyalindung, Ketua Panwascam, serta perwakilan partai politik menambah warna dalam proses demokrasi ini. Setiap ucapan dan sambutan membawa pesan penting tentang pentingnya menjaga kondusifitas dan mengutamakan kepentingan bersama.

Dalam suasana yang penuh semangat, Danramil Nyalindung, Capten Inf. Maman Sulaeman, menekankan pentingnya keseksamaan dalam menjalankan rapat pleno. Dia menyatakan kesiapan pihaknya untuk mengawal proses ini hingga selesai, sambil mengajak seluruh peserta untuk bersama-sama menyelesaikan setiap permasalahan yang mungkin timbul.

Tak lupa, Ketua Panwaslu Kecamatan Nyalindung, Sdr. Nano Ripaldi, juga memberikan pesan kuat tentang pentingnya menjaga ketertiban dan kewaspadaan selama proses ini berlangsung. Dia menekankan betapa pentingnya tanggung jawab dalam menghadirkan pemilu yang sukses tanpa adanya gangguan.

Sementara itu, Sekmat Nyalindung, Sdri. AAM Kurniasih, mengucapkan terima kasih atas terselenggaranya pemilu dengan lancar dan kondusif. Dia juga menyampaikan ucapan selamat kepada semua pihak yang berhasil memperoleh suara terbanyak.

Proses berlanjut dengan pembacaan rekapitulasi hasil perhitungan perolehan suara pada Pemilihan Umum tahun 2024 tingkat Kecamatan Nyalindung. Setiap desa memberikan laporan hasil perhitungan suara secara bertahap, menunjukkan transparansi dan keterbukaan dalam proses ini.

Tentunya, semua yang terjadi hari ini akan terhubung langsung dengan Aplikasi Sirekap KPU RI, menandakan komitmen untuk mengikuti standar prosedur yang telah ditetapkan.

Dengan segala dinamika dan tantangan yang dihadapi, rapat pleno ini berakhir

dengan harapan besar akan kelancaran dan kesuksesan pemilu. Semua pihak berkomitmen untuk menjaga integritas dan mengutamakan kepentingan bersama demi terwujudnya proses demokrasi yang adil dan berkeadilan.